
 
Ich habe meine Anteile von Altria erhöht, einmal gibt es bald wieder eine Dividende und zudem möchte 
diese Firma eine andere große aus den USA schlucken die mit Kiffen ihr Geld verdient. 

 



 



 



 
Es gab noch eine Dividende von VISA und es sollten im Dezember noch zwei kommen. 

 


